

Difusión Herética ediciones feministas y lésbicas independientes.

La editorial Ojo de Bruja es una iniciativa autónoma de lesbianas para hacer circular materiales feministas contrahegemónicos: anti-capitalistas, lésbicos, radicales, anti-racistas, ecofeministas,

anarquistas, de teorías feministas no difundidas, desaparecidas frente a un contexto liberal-patriarcal, en la apuesta de que la reflexión crítica y el análisis profundo genera radicalización de la lucha feminista, su autocrítica y búsqueda de su identidad, rescatando nuestras propias palabras, pensamiento, herstoria.

ESCRIBÍ A APOIAMUTUA @ RISEUP.NET

ANTICOPYRIGHT ANTICOMERCIAL

(A) FOTOCOPIA Y DIFUNDE! (A)

LA PROPIEDAD INTELECTUAL ES UN ROBO!

DIFUSIÓN HERÉTICA, EDICIONES LESBOFEMINISTAS ARGENTINA, DIFUNDE PUBLICACIONES CONTRA-HEGEMÓNICAS ANTI-CAPITALISTAS Y ANTIPATRIARCALES

Presentación

Difusión Herética, Ediciones Lesbofeministas Independientes de Buenos Aires, Argentina, 2012, en su editorial Ojo de Bruja circula materiales feministas contra-hegemónicos: anti-capitalistas, lésbicos, radicales, anti-racistas, ecofeministas, anarquistas, de teorías feministas no difundidas o desaparecidas frente a un contexto liberal patriarcal, apostando a que la reflexión crítica y el análisis profundo genera radicalización de la lucha feminista, rescatando las propias palabras de las mujres, su pensamiento y herstoria (historia de ella).

Difusión Herética, desde una perspectiva del feminismo radical separatista, explica que el lesbianismo no es una cuestión de preferencia sexual sino un asunto político y que la heterosexualidad mantiene la supremacía de los hombres sobre las mujeres, mientras que el lesbianismo es una amenaza política para terminar con dicha supremacía y, por lo mismo, el lesbianismo es la llave para la liberación mujeres. Ello implica que las lesbianas deben contar con su propio movimiento que cuando es políticamente consciente y organizado es indispensable para destruir el sistema sexista, racista, capitalista e imperialista.

Ser lesbiana significa poner fin a la dependencia y a la alianza de las mujeres con los hombres a través de la heterosexualidad y unirlas individual y colectivamente para que corten dichos lazos dependientes, aquellas que permanecen atadas a ellos tanto individualmente como teóricamente no podrán nunca situar a las mujeres en primer lugar.

El lesbianismo es una rebelión que lucha por definir a las mujeres en términos de las mujeres mismas, rechazando las definiciones que los hombres les han impuesto, asi como lo que deben sentir, actuar y vivir. Ser lesbiana es amarse a una misma en medio de una cultura que subestima y desprecia a las mujeres. La lesbiana desafía el mundo de los hombres, su organización social, su ideología y su definición de las mujeres como inferiores.

Por lo mismo, son necesarios los espacios solo para mujeres, porque lidiar con hombres las desgasta y divide, además de que no es labor del oprimido hacer consciente al opresor de la opresión que este ejerce. Las que continúan mantenido relaciones con los opresores se benefician de los privilegios y la seguridad que la heterosexualidad conlleva, traicionando a sus hermanas especialmente a las lesbianas que no aceptan dichos beneficios

Uno de los textos más importantes rescatados y expuestos por Difusión Herética es "La Mujer que se identifica con la Mujer" el primer manifiesto fundacional del movimiento lésbico feminista publicado por RadicaLesbians en 1970 en EE. UU. que se anexa a esta presentación.

La editorial afirma ser anticomercial y anticopyright porque ¡la propiedad intelectual es un robo! por lo que invita a las mujeres a difundir todos sus materiales. Su contacto es: apoiamutua@riseup.net y https://docplayer.es/43865607-Difusion-heretica-ediciones-lesbofeministas-ndependientes-difusion-heretica-ndependientes.html